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      Аннотация

    
        
          Целью работы является проектирование газомазутной конденсационной электростанции с четырьмя блоками, мощность каждого блока 300 МВт. Задачи, решаемые в ходе работы: 1. Выбор основного оборудование и главной схемы электростанции. 2. Расчет токов короткого замыкания. 3. Выбор коммутационных аппаратов, токоведущих частей, измерительных трансформаторов. 4. Проектирование системы собственных нужд электростанции, расчет токов короткого замыкания на секциях, выбор выключателей и кабелей. 5. Исследование электромеханических процессов, таких как самозапуск, пуск и регулирование производительности механизмов с.н. Итоговым результатом работы является спроектированная электростанция с выполненными чертежами главной схемы электрических соединений, компоновки электрооборудования на электростанции, схемы заполнения, плана и разреза одного из распределительных устройств, технологической схемы, а также схемы собственных нужд.
        

        
          The main goal of this work is designing of the gas-fired condensation power plant with four power units. The capacity of each power unit is 300 MW.The tasks to be solved in the course of work: 1. Selection of the main equipment and the main scheme of the power plant. 2. Calculation of the short-circuit currents. 3. Selection of the switching devices, conductors, measuring transformers. 4. Designing of the system of own needs, calculation of the short-circuit currents on the section of the own needs, selection of the switchers and cabels. 5. Research of electromechanics processes, such as self-start, start-up and regulation of the performance of the mechanisms of own needs. Result of the work is the designed power plant with completed drawings of the main scheme of electric connections, layout electric equipment on the power plant, filling scheme, plan and section one of the switchgear, and also scheme of the own needs.
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